

ZI H&RAS

PÁGINA

2

FECHA

SECCIÓN



28/02/25

OPINIÓN



¿SERÁ?

Decisión histórica

La entrega de 29 capos al gobierno de Estados Unidos, entre ellos al legendario Rafael Caro Quintero, acusado del asesinato del agente de la DEA, Enrique Kiki Camarena, muestra un antes y un después de la autodenominada cuarta transformación; la de los famosos "abrazos y no balazos" que mostraban a un gobierno pasivo ante la delincuencia organizada, y la del "segundo piso", que con esta decisión y las últimas detenciones y confiscaciones de fentanilo ha dejado claro que se acabaron los abrazos... Dicen que en Estados Unidos los medios voltearon a ver con sorpresa a una Presidenta firme en las decisiones importantes. ¿ Será?

La DEA celebra

Por lo pronto la Agencia Antidrogas de EU (DEA) vio con muy buenos ojos la entrega de Caro Quintero, tras el cual habían estado durante 40 años, quien si no escapaba, no era extraditado, todo, dicen por allá, con ayuda de alguna mano poderosa en el Gobierno... "Se hará justicia", fue el mensaje que se escuchó. ¿Será?

Ceguera ideológica

Ya no se sabe si es ignorancia o sesgo ideológico-convenenciero. Ayer, Lenia Batres pidió a su compañera ministra Yasmín Esquivel retirar el proyecto sobre una contradicción de criterios referente al doble cobro de impuestos en el sector manufacturero, para que a la hora de votar a favor o en contra solicitara un estudio amplio de cómo impactaría al erario si se declara constitucional o inconstitucional, en lugar de que como "especialista" en las leyes, esgrimiera argumentos técnico-jurídicos... Esa postura provocó que más de dos levantaran la ceja y se preguntaron si así se van a resolver ahora las leyes, en función de lo que perjudique o beneficie al Gobierno en turno. ¿Será?

A buscar partido

Cuentan que en Palacio Nacional no cayó en gracia que la mayoría cuatroteísta en el Congreso determinara que la reforma contra el nepotismo entraría en vigor hasta el 2030, pues se quiere dejar en este mismo sexenio un precedente concreto de que esas prácticas están siendo combatidas. De ahí que la propia presidenta Claudia Sheinbaum exhortara a quienes pretenden suceder a algún familiar directo en el encargo a esperar el 2036 para competir en las urnas; de lo contrario, los invitó a buscar otras opciones de partidos para ser postulados en los próximos comicios intermedios... ¿Será?

Ni tardos ni perezosos

Hablando de la reforma contra el nepotismo, dicen los senadores Saúl Monreal y Félix Salgado ya apuntaron la mirada hacia el Partido Verde o el Partido del Trabajo, pues sería una forma de darle vuelta un posible candado en los estatutos de Morena y al mismo tiempo poder decir que pertenecen a la 4T, esto, en caso de que continúen con sus aspiraciones de hacerse de las gubernaturas de Zacatecas y Guerrero, respectivamente... Vivillos desde chiquillos. ¿Será?

Los principios del IPN

Quienes vieron en la lista de aspirantes a ser fichados por algún equipo de futbol americano de la liga profesional de México a Uriel Silva, sujeto que golpeó de forma alevosa a una pareja, y a Osvaldo Canchola, también protagonista de una agresión, ambos vinculados a los Burros Blancos del Politécnico, se preguntaron si en su carta de transferencia pondrán: "¡Cuidado! Individuos altamente violentos"... Porque, como institución, al IPN, no se le ha escuchado deslindarse de estos individuos para reivindicar sus valores como Institución Pública de Educación Superior.... ¿Será?